



Weinprobe zugunsten des Ahrtales – Lions Club Diez spendet 500 Euro

■ **Diez.** Zu einer Weinprobe zugunsten des Ahrtales hatte der Lions Club Diez ins Café Bemmerer in Diez eingeladen. Leckere Weine aus Rech vom Weingut O. Schell und aus Sulzheim vom Weingut P. Zimmermann wurden von Simone Klockhaus (Mitte) präsentiert, berichten die Lions. Monika Schnurr vom Café Bemmerer sorgte für verschiedene Leckereien. Klockhaus

berichtete über die schlimme Flutkatastrophe und ihre Erlebnisse vor Ort, die sie persönlich sehr prägten. Der Präsident des Lions Club Diez, Matthias Lammert, übergab gemeinsam mit Vizepräsident Torsten Biehl (links) einen Scheck in Höhe von 500 Euro, insgesamt kamen an dem Abend 700 Euro fürs Ahrtal zusammen. *red*

Foto: M. Lammert/Lions Club Diez